

Protokoll:

Zu den Fragen des Ausschusses nehmen Oberbürgermeister Herr Langner, Herr Adler vom IT-Management sowie der Werkleiter Herr Sartorius wie folgt Stellung:

Hauptverantwortlich für die OZG-Umsetzung bei der Stadt Koblenz ist das IT-Management (Amt für Personal und Organisation). Derzeit sind dort drei Mitarbeiter für das Projekt OZG zuständig.

Aufgrund der Vielzahl der zu betrachtenden Prozesse werden jene mit dem größten Benefit zuerst angegangen. Ziel ist es, immer den kompletten Verwaltungsprozess zu digitalisieren. Zusätzlich werden im Sinne der Digitalisierung auch rein interne Prozesse betrachtet - diese sind nicht Gegenstand des OZGs.

Um das digitale Angebot den BürgerInnen bekannt zu machen, erarbeitet das IT-Management gemeinsam mit dem Digitalbeirat und in Zusammenarbeit mit der Pressestelle der Stadtverwaltung Koblenz mögliche Marketingmaßnahmen.

Die Finanzierung der Prozessentwicklung und Prozessnachnutzung für die Efa Leistungen (Einer für alle) ab 2023 ist noch unklar bzw. muss schnellstmöglich auf Bundes- und Landesebene geklärt werden.

Hinsichtlich der Frage von Herr Güls nach der Möglichkeit einer rein digitalen Zustellung der Ausschussunterlagen an alle Ausschussmitglieder sichert der Werkleiter Herr Sartorius zu, diese Fragestellung an das Ratsbüro der Stadtverwaltung Koblenz weiterzugeben.